

令和3年度アンケート結果

今年度も折返しとなりアンケートを実施し、貴重なご意見をいただきましたので、その結果と感想をご紹介します。いただいたご意見を励みに良い一層改善に励んで参ります。ご回答にご協力いただきありがとうございました。

(1) 連絡帳について

連絡帳は園の様子が伝わりやすい内容と思いますか？

そう思う	64
普通	0
そう思わない	0

【感想】 *一部抜粋

本人からどこに行った、何をしたと細かくは教えてくれないので、ノートで情報を仕入れてから話を聞いてきています。ノートに書いてあったことを教えてもらうと、子の成長を感じます。発言内容があるとそう言っている姿が目に見えなくて楽しませてもらっています

写真付きで日々のエピソードもわかりやすく説明してくれています。たまに思わず笑ってしまう様なエピソードもあり、家族で楽しみにしています。

食事や園の様子が写真つきでとてもわかりやすく、子どもの表情などから楽しんでいる様子が伝わってくるので安心できる。また内容もその日その日で起きたこと、感じたことを細かく書いてくれるのでありがたい。アプリ便利ですね

アプリですぐ見ることができ、写真もつけてくださり、今日は園で何をしているのかなど様子がわかりやすいです。それを本にもできたりするので、コドモンはすごい良いと思います。様子はもちろんわかりやすい内容ですが、子どもの成長もみれるので、伝わり安い、見やすい、使いやすいです

毎日の様子を写真付きでわかりやすくのせてくれるので、更新される時間をいつも楽しみにしています。

毎日仕事の休み時間に見て、お友達との過ごし方や様子がわかるので楽しみにしています。写真がある時はいつも楽しそうにしているので安心します。家族で共有している「みてね」と言うアプリに内容をアップしているので、祖父母も楽しみにしています。

その日の園での様子、遊んだ内容やちょっとした成長も毎日毎日本当に詳しく書いて下さり、すごくよく見ているのが伝わります。とってもありがたいです！！

(2) 保護者対応

送迎時の際、職員の対応は丁寧ですか？

そう思う	61
普通	3
そう思わない	0

【感想】 *一部抜粋

毎日どんな様子だったかを、どの先生に聞いてもお話して下さり、毎日1番お迎えが遅いのですが、安心して預けられています。

何か変わったことがあると伝えてくれるし、子どもを朝受け取る時本人が手を出すのを待っていて、子どもの気持ちも考えてくれていてとても丁寧だと思います。

保育士さんの素直なコメントを頂き、わが子のようにかわいがっていただいている気がして、とても嬉しいです。「けが」「あせも」など、気になった点を共有出来る点も安心できます。こちらわからない点など、気軽に聞いて助かっています。

初めての育児なので相談をきいてもらえたり、子どものことをたくさん褒めていただいたり、とても心強く、支えになっています

毎日明るくフレンドリーに話してくれるので、こちらも家でのことや心配ごとにも気軽に話せてありがたいです

元気な挨拶、健康チェックを忘れず、ときどき相談も聞いてくれます

体調や友達同士のトラブル等も教えてくれるので助かります。

(3) 給食

給食の内容や対応は丁寧であると感じますか？

そう思う	61
普通	3
そう思わない	0

【感想】 *一部抜粋

バランスの良い献立で家ではなかなか食べてくれないものを食べてくれるので、とてもありがたいです。

どんなのを食べたか写真で乗せてくれているし、食べた量についてもお知らせしてくれていてわかりやすいです。

苦手な魚も給食だったら食べてくれるのでありがたいです。栄養バランスもいいのでありがたいです。

子どものほうから「全部食べたよー」「おいしかったよー」と教えてくれる。そのくらいしっかり作ってくれているんだなと感じることができる。メニューをみると私たちも食べたいくらい美味しそう

毎日の写真と、完食しました！の文字が嬉しいし、美味しそうです。こねこファームのお野菜を使ってくれているのもいいなあと思います。

色々な食材と味付けで、食べられるようになったものが沢山あります。彩りも綺麗で、美味しそうです。

給食いつも美味しそうです。対応はちょっとわかりません。

その日の食欲、体調に合わせて給食の時間も変えてくださっていて、とても有難く丁寧だと感じています

1歳で入園して、その子のペースに合った食材や切り方、大きさや量もすごく丁寧に進めてくれてびっくりしました！毎日おいしそうなお給食で気になったレシピも聞くと丁寧に教えてくれて、お家でも作りやすくりPEATしてます！いつも親切に対応してもらっています。

(4) おたより

おたより、SNSなど園の様子はわかりやすいですか？

そう思う	62
普通	2
そう思わない	0

【感想】

*一部抜粋

更新が楽しみです。お友達との様子がわかり、子どもとの会話が広がります。
毎回、インスタの更新を楽しみにしています。行事の様子がわかりやすく、楽しく読ませていただいています。
子ども同士のやりとり、他の園、色々知ることができておもしろい
子どもたちの自然で良い表情が見れて、様々な体験を楽しんでやっていることが伝わってきます。
インスタなどもチェックしていますが、どれもすごくわかりやすく見やすいです
普段どんなことをしているのか、どんな様子なのか写真1枚からとても感じる事ができいい。イベントごとや何気ない様子、色々あってみている方も楽しくなる
あまり送迎をしないパパが子どもの写真やインスタなどをみて、「楽しそう」と感想を言っています。お友達と遊んでいる姿など子どもが楽しんでいるのがわかります
私は、あまり見ません。子どもの顔は出さずに、後ろ姿でカリキュラムがよく伝わればいいと思います。
日頃のみられない姿を見ることができ先生の写真の撮り方もとても上手で驚いています。ありがとうございます。
お知らせしてくれます。ブログはもちろんですが、インスタもいつもみてます。楽しそうな雰囲気がGOODです
あのね写真館では、どんな写真かな、先生の一言コメントあるかな、といつも楽しみしています
あのね写真館では、全員の写真とセリフやコメントがあって楽しいです。季節の行事・イベントごとの様子が良く伝わってきます。
園全体の様子がわかり、来年ぶどうさんになると「こんなことをするんだ」「こんなことができるようになるんだ」と楽しみにしています。